
 

 

 

Ata 08/2020 1 

Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte, reuniram-se nas dependências do 2 

CRAS os membros do conselho municipal dos Direitos da criança do Adolescente para 3 

tratar das denúncias do conselho tutelar, Ivani Moré, ainda na reunião anterior foi 4 

colocado para todos os membros a situação da mesma. A reunião iniciou com o Sr 5 

presidente Marco Aurélio Gazzoni dando boas vindas a todos e falando das denuncias 6 

que houve. Uma delas é o atendimento da criança, isso cabe a psicologia e não a um 7 

conselheiro tutelar, em segundo, a sra. Ivani Moré questionou quem seria a criança, a 8 

mesma alegou que não fez nenhum atendimento, que usa a técnica neurolinguistica, 9 

onde aborda pergunta que faz refletir, em seguida, vários conselheiros questionaram 10 

estas técnicas, pois acaba bloqueando o atendimento  devido que deveria receber. Em 11 

seguida, o conselheiro Alcione falou de um atendimento que a mesma indicou onde a 12 

família não teve condição, em seguida, o Sr. Marco Aurélio abordou que entende que é 13 

interessante, mas não pode executá-los e toma cuidado a forma que a neurolinguistica 14 

possa atrapalhar o seu serviço. Em seguida, o Sr. Marco sugeriu que fosse feito um 15 

trabalho com psicologia com todos os conselheiros, a conselheira Ivani falou que os 16 

conselheiros chegaram a fazer 200 km num final de semana, onde não houve 17 

ocorrência, mas como não tem como provar, Marco Aurélio frisou que busca recurso 18 

para ajudar a eles e busca sempre melhorar os atendimentos, sem mais para o 19 

momento, encerro esta ata que segue assinada por mim e pelos demais presentes: 20 

Jucieli da Silva, Solange Ilkiu, Ana Paula Dahmer Pereira, Loiri Albanese, Marco 21 

Aurélio Gazzoni, Ivete M. da Rosa, Mariane de S. Airton, Sheila Schmitt, Andreia 22 

kraemer 23 


